

Les canards sont déjà en vente dans de nombreux commerces landernéens. Photo Le Télégramme



**LANDERNEAU**

# Qui veut acheter des petits canards ?

Organisée par le Rotary de Landerneau, la course de canards sur l'Élorn aura lieu le 6 juillet. Pour y participer, il suffit de se rendre dès à présent dans les commerces de la ville.

● Le samedi 6 juillet, le Rotary club de Landerneau va organiser une nouvelle course de canards sur l'Élorn. Le principe reste le même. Il s'agit d'une course-tombola durant laquelle quelque 3 000 canards jaunes en plastique (au moins) se tirent la bourre pour regagner au plus vite la ligne d'arrivée. Tous sont numérotés et ces numéros correspondent à ceux également portés

par leurs répliques miniatures que l'on peut acheter depuis la semaine dernière dans les commerces landernéens.

Le petit canard est ainsi vendu au prix de 3 €. Mais il serait dommage de s'en contenter puisqu'on peut en avoir deux pour 5 € et cinq pour 10 €. Une façon d'optimiser ses chances de gagner un lot et, tant qu'à faire, pourquoi pas le plus gros : un bon d'achat d'une valeur de 1 250 € à dépenser auprès de l'agence Havas Voyages de Landerneau.

Cette course de canards est aussi une manifestation solidaire. Ainsi, pour la deuxième année, le Rotary club de Landerneau a décidé de soutenir l'action de Rêves de clown. « L'an passé, nous avons réussi à financer quelque 500 interventions de cette association en milieu hospitalier et notamment auprès des enfants malades afin d'essayer d'atténuer la douleur et faciliter les soins. La somme remise doit aussi

permettre de former ces clowns hospitaliers », explique Marie-Geneviève Nédellec, présidente du Rotary. Cette dernière rappelle que l'association Rêves de clown est bretonne puisque basée à Lorient : « Mais le bénéfice dégagé par notre course de canards profite surtout à l'antenne de Brest et permet à l'association d'intervenir essentiellement à l'hôpital Morvan ».

## **Rendez-vous à La Garenne**

Cette année, la course va quelque peu se déplacer et ne se disputera pas en centre-ville. En effet, le rendez-vous va se greffer sur le premier Festiplouf des Alligators. Toute la journée, en effet, le club de canoë-kayak va faire découvrir au public les différentes activités que l'on peut pratiquer sur l'Élorn. C'est pourquoi, cette fois, les canards seront lâchés le samedi 6 juillet, à 17 h, depuis la base des Alligators, à la Garenne.